

Le barrage de Calacuccia fête ses cinquante ans



L'ouvrage entré en service en 1968 est le deuxième plus grand de Corse, après celui de Tolla. Hier sur ses berges, acteurs et partenaires étaient réunis pour célébrer le demi-siècle

Année 1965. La tranquillité de la vallée du Niolu est perturbée par un chantier aux proportions titanesques. C'est là, en travers du Golu, qu'EDF a décidé de bâtir un barrage hydraulique. "Les travaux durent huit ans, explique Patrick Bresson, directeur régional d'EDF. Finalement, trois années ont suffi. Nos anciens savaient travailler et ce barrage est aussi une leçon d'humilité et une vraie fierté."

Hier sur la base nautique de Sidossi, employés et cadres, partenaires et acteurs locaux étaient réunis autour d'un buffet pour fêter un demi-siècle d'activités.

Denis Terrachon avait cinq ans quand le barrage est sorti de terre. Vingt ans plus tard, il y a fait ses armes en tant qu'électricien : "C'était mon premier emploi après l'obtention de mon diplôme à l'Alpa de Corte, j'y suis resté 20 ans." Arrivé "juste après la visite décennale", il a vu le lac vidé de son eau : "Ce n'est pas très beau, sourit-il. Il reste des murs et des souches d'arbre. On peut aussi voir l'ancien lit du Golu."



Hier sur les berges du lac, les anciennes et nouvelles générations étaient réunies pour fêter les 50 ans du barrage.

/PHOTOS JEANNOT FLUPPI